

APPELS À TÉMOINS

JOUEURS EN DIFFICULTÉ : L'ÉTUDE TRAINONLINE PEUT VOUS AIDER À REPRENDRE LE CONTRÔLE SANS AVOIR À VOUS DÉPLACER.

Par [Profil supprimé](#) Posté le 15/04/2020 à 10h16

En cette période de confinement le jeu peut devenir particulièrement problématique, et les soins difficiles d'accès. L'Inserm et l'APHP mènent actuellement une étude qui permet aux joueurs ayant un problème de jeu de bénéficier d'un accompagnement à distance en ligne et par téléphone pour de les aider à retrouver le contrôle de leur pratique de jeu, sans avoir à se déplacer et en restant chez soi.

Cette étude s'adresse à toute personne qui pense avoir un problème de jeu.

Si vous voulez bénéficier de cette prise en charge, n'hésitez pas à nous contacter à l'adresse train.online@aphp.fr, en nous précisant votre numéro de téléphone, et nous vous répondrons au plus vite.

Dr Amandine Luquiens